



3 Pièces

90 m²

Réf. MS/KEI

1 080 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe 3 pièces de 90,50 m² se prolongeant sur une grande terrasse au sud. Parfaitement agencé, traversant et lumineux, réalisé avec des matériaux de hautes qualités (détaillés sur demande), cet appartement vous permettra d'allier la proximité du centre-ville de Cannes et la tranquillité d'un cadre dépaysant. Une cave et un parking couvert (avec chargeur électrique intégré) complète ce bien d'exception.

Superb 2-bedroom apartment of 90.50 m² extended by a large terrace to the south. Perfectly laid out, dual-aspect, with lots of light, built of high-quality materials (details by request), this apartment will enable you to combine the proximity of the centre of Cannes with the tranquillity of a relaxing setting. A cellar and a covered parking place (with built-in electric charger) complete this exceptional property.

AEI REAL ESTATE

Rue des serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

